



精義小だより

2026.1.21(水)

第12号



学校ホームページ

3学期が始まって2週間が過ぎました。暖かい日もあれば寒い日もあり、先週・今週と早帰りの日もあり、なんとなくリズムが取りにくいくらい日々ではあります。子どもたちは元気いっぱいです。

来週28日(水)～30日(金)は学校公開日です。ぜひ多くの保護者の皆様に来校していただき、学校の今と子どもたちの今を見ていただければと思います。書初め大会の作品も掲示してありますので、そちらも楽しんでいただければと思います。

2月の予定

5	木	みえスタディチェック(5年)	11	水	建国記念日
23	月	天皇誕生日	25	水	委員会

※3月当初の予定 4日(水)6年生を送る会 18日(水)卒業式(1～5年生は休み)

児童・保護者アンケート結果

12月に実施したアンケート結果についてお知らせします。

【児童アンケート】

	設問	肯定	やや肯定	やや否定	否定
①	学校は楽しいですか	50.7	37.3	10	2
		88		12	
②	どの授業にもしっかり取り組んでいますか	44.7	48	7.3	0
		92.7		7.3	
③	友達のことを大切にしていますか	75.3	22	2.7	0
		97.3		2.7	
④	学校のルールを守っていますか	40.7	47.3	11.3	0.7
		88		12	
⑤	一生懸命そうじをしていますか	64	30.7	3.3	2
		94.7		5.3	
⑥	先生たちは自分たちの意見や話をしっかり聞いてくれますか	67.3	28	4	0.7
		95.3		4.7	
⑦	困ったことや心配なことがあれば家族や友達や先生に相談していますか	46	26.7	14	13.3
		72.7		27.3	
⑧	家で学校のことをよく話しますか	51.3	23.3	19.3	6
		74.6		25.3	
⑨	自分にはいいところがありますか	31.3	38	18.7	12
		69.3		30.7	
⑩	失敗を怖がらないでいろいろなことに挑戦していますか	47.3	33.3	16.7	2.7
		80.6		19.4	
⑪	〇〇したい、〇〇になりたいという夢や願いがありますか	68.7	13.3	10.7	7.3
		82		18	

裏面に続きます

【保護者アンケート】

	設問	肯定	やや肯定	やや否定	否定	判断できない
①	お子様は楽しく学校に通っていると思う	48.8	41.9	3.9	0.8	4.7
		90.7		4.7		
②	お子様は授業に意欲的に取り組んでいると思う	32.6	51.9	7.8	0.8	7
		84.5		8.6		
③	お子様は友達のことを大切にしていると思う	56.6	41.9	0	0	1.6
		98.5		0		
④	お子様は学校のルールを守っていると思う	33.3	54.3	6.2	0.8	5.4
		87.6		7.0		
⑤	お子様は教師に対して話したり相談したりしやすいと思う	27.9	44.2	12.4	2.3	13.2
		72.1		14.7		
⑥	保護者がお子様のことを相談しやすい学校になっていると思う	33.3	48.1	7	0.8	10.9
		81.4		7.8		
⑦	家で学校のことをお子様とよく話す	31.8	48.1	16.3	3.1	0.8
		79.9		19.4		
⑧	学校は子ども同士のつながりを大切にした教育活動をおこなっていると思う	27.1	52.7	0.8	0	19.4
		79.8		0.8		
⑨	学校は校内環境美化に努めていると思う	37.2	39.5	7.8	0.8	14.7
		76.7		8.6		
⑩	学校は保護者や地域の方と協力して教育活動を進めていると思う	34.1	51.9	1.6	0	12.4
		86		1.6		

アンケート結果について2点お知らせします。

◇児童アンケートの結果を昨年度と比較すると、多くの項目で肯定的な回答の割合は±約3%以内の変化でした。突出して大きな変化があったのは「⑤一生懸命掃除をしていますか」で、+9.2%でした。これは教員の実感ともマッチしています。また、「⑥先生たちは自分たちの意見や話をしっかり聞いてくれますか」も+5.2%でした。一方で、「⑨自分にはいいところがありますか」は-3.1%で、昨年度の結果を受けて取り組んではきたものの、自尊感情の低さがうかがえる結果になりました。ご家庭と協力しながら、自尊感情の向上に引き続き取り組んでいく必要があると考えています。

◇保護者アンケートでは「②お子様は授業に意欲的に取り組んでいると思う」の肯定的回数が+4.9%となりました。一方で「⑥保護者がお子様のことを相談しやすい学校になっていると思う」の肯定的回数が-6.6%でした。判断できないという回答が+8.1%となったので、今年度から導入したチーム担任制についてまだ改善する必要性を感じています。なお、チーム担任制の2学期のアンケート結果は別でお知らせをさせていただきます。

どの質問項目についても、学校だけで改善できるものではありません。保護者の皆さんとのコミュニケーションを大切にし、児童ー保護者ー学校の関係性が一人ひとりの児童にとって良いサイクルとなるようにしていきたいと思っています。引き続きご協力をよろしくお願いします。

今回のアンケート結果につきましては、2月18日に開催する「学校運営協議会」にて議題とする予定としています。その場で、次年度に向けてのご意見等を聞かせていただいて、今後の学校経営の指針とさせていただきます。

教職員の勤務時間は8:15~16:45です。17:10~7:50の学校への電話は自動応答装置になります。

16:45以降は教職員が退勤している場合もありますのでご了承ください。